





Nota de prensa



Campeonato de España de Motocross 2023 Montearagón (Castilla-La Mancha)

Motos Arribas Racing Team se desplazó hasta Montearagón para disputar la primera prueba del Campeonato de España de Motocross. El inicio de temporada siempre es un momento emocionante y, después de no participar la temporada pasada, el equipo quería empezar el año con buenos resultados y apoyando a los pilotos Husqvarna que se desplazaron hasta el circuito.





Xurxo Prol - Husqvarna FC 450 (MX1)

Este año contamos con Xurxo Prol en la categoría MX1 a los mandos de la nueva Husqvarna FC 450 2023. Con muy pocas horas de entrenamientos el piloto de Husqvarna dejó claro que va a luchar por estar en los primeros puestos durante todo el campeonato y que aspira a todo en 2023.

El sábado realizó muy buenos entrenamientos, aunque sufrió un poco en la manga de clasificación. El domingo salió con mucha motivación y pilotó a un excelente nivel, lo cual le valió para alzarse con la 4º posición en ambas mangas, un puesto muy meritorio, ya que se quedó a un solo punto de subir al podio.

ÁNGEL ARRIBAS - Jefe de Equipo -

"Después de no participar el año pasado en el Campeonato de España de Motocross, en la escudería Motos Arribas estamos muy contentos de volver a la máxima competición nacional y de hacerlo con un piloto de la talla de Xurxo. También queremos destacar el excelente equipo que desde el primer minuto está dando apoyo y mantenimiento a los pilotos Husqvarna.

Esperemos que 2023 sea un año repleto de éxitos y que disfrutemos mucho con nuestros araigos de Motos Arribas, Husqvarna y el motocross nacional.

Nos vemos en la próxima prueba el 25 y 26 de febrero en Lugo".

Maquetación y Texto Alfonso Arribas

Patrocinadores























